

## **Tres docentes de la Facultad de Humanidades y Educación de la URBE ganadoras del Premio Regional a la Docencia Universitaria**

En acto protocolar realizado en el Teatro Baralt, fueron entregados los Premios Regionales a la Docencia Universitaria “Dr. Humberto Fernández Morán” el pasado 08 de diciembre de 2023, en el cual tres docentes de la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Privada “Dr. Rafael Belloso Chacín” recibieron sus reconocimientos por haber resultado ganadoras del concurso auspiciado por la Gobernación del Estado Zulia.

Las profesoras distinguidas con tan honorable premio en su primera edición fueron la Dra. Carmen Teresa Velandria, ganadora en la Categoría Docencia en su en Primera Clase, la Dra. Sheila Rincón acreedora de la Categoría Docencia en Segunda Clase y la Dra. Dayli Quiva, merecedora del reconocimiento otorgado en la Categoría Extensión en su Tercera Clase, quienes asistieron al acto acompañadas por la Decana de la Facultad de Humanidades y Educación Dra. Marilyn Lescher, en representación de la Rectora Dra. Diana Belloso Montiel; así como las Decanas de Investigación y Postgrado Dra. Anubis Hernández y de Extensión Dra. Adinora Oquendo, en un evento que congregó a las principales autoridades de las casas de estudio de la región.

El Premio Regional a la Docencia Universitaria “Dr. Humberto Fernández Morán” fue creado en 2023 por la Gobernación del Estado Zulia con el objetivo de honrar la trayectoria en Docencia, Investigación y Extensión del personal de las casas de estudio de la región, para lo cual se convocó a un concurso público de credenciales en el cual participaron los docentes universitarios de forma voluntaria, siendo elegidos los ganadores por un Jurado Calificador designado para tal fin.

Adicionalmente, las universidades postularon a sus docentes para ser distinguidos con las menciones honoríficas del premio; siendo acreedor de este reconocimiento el Dr. Jesús Cendrós, actual Director de Tecnologías de Información, y de Estudios a Distancia de la URBE.

### **Carmen Teresa Velandria: entre la diagramación de medios y las tecnologías de la información**



Licenciada en Comunicación Social, mención Desarrollo Comunal, egresó de la Universidad Católica Cecilio Acosta UNICA en el año 2000. Posteriormente se titula como Magíster en Ciencias de la Comunicación, mención Tecnologías de la Información en la Universidad del Zulia (2006), Magíster en Educación Abierta y a Distancia de la Universidad Nacional Abierta (2010) y Doctora en Ciencias de la Educación en la URBE (2013).

Actualmente se desempeña como Docente de Postgrado en la Universidad del Zulia, y de Pregrado en la UNICA y la URBE. Es miembro fundador de Investigadores Venezolanos de la Comunicación (INVECOM). Ha publicado numerosos artículos científicos en revistas arbitradas, ha participado en numerosos eventos científicos a nivel nacional e internacional como ponente y comité organizador, y es co-autora del “Manual de Estilo Periodístico” (2009) editado por el Vicerrectorado Académico de la Universidad del Zulia.



La Dra. Carmen Teresa Velandria ingresa a esta casa de estudios en Marzo de 2001, y desde entonces ha dictado materias como Comunicación Gráfica I y II, Diagramación de Medios Impresos, Diseño de Cibermedios, Diseño de Revistas y

Periódicos, Diseño Gráfico y Publicitario, Taller de Redacción Ciberperiodística II y Teoría de la Opinión Pública. Además, es tutora académica de Trabajo Especial de Grado e integrante del Comité Académico de la Facultad de Humanidades y Educación. Anteriormente, se desempeñó como miembro del Comité Académico de la Maestría de Ciencias de la Comunicación de la URBE. Asimismo, fue editora de arte en el Diario La Columna (1990-1999).

La Dra. Velandria ha sido distinguida con numerosos reconocimientos entre ellos el Premio Regional de Periodismo 2008 “Ciro Urdaneta Bravo” mención Investigación de la Gobernación del estado Zulia; el Premio Municipal de Periodismo Eduardo López Rivas para comunicadores sociales Categoría Investigación, del Concejo del Municipio Maracaibo (2008); el Premio Regional de Periodismo 2010 “Ciro Urdaneta Bravo” mención Docencia de la Gobernación del estado Zulia; el Premio Municipal de Periodismo Eduardo López Rivas para comunicadores sociales Categoría Investigación, Mención Honorífica, del Concejo del Municipio Maracaibo (2010), entre otros.

## Sheila Rincón: una mezcla de docencia con investigación



La actual Directora de la Escuela de Comunicación Social de la Universidad Privada "Dr. Rafael Beloso Chacín ingresa a esta casa de estudios en septiembre de 2003 como docente de Pregrado y Postgrado. Es autora de los libros "Administración y Organización de Eventos" (2019) y "Comunicación Corporativa" (2019) publicados por el Fondo Editorial de la URBE. Es co-autora del libro "Pensamiento Estratégico" (2001), habiendo publicado diez (10) artículos científicos en Revistas Arbitradas, y presentado cincuenta y cinco (55) ponencias en eventos científicos nacionales e internacionales.

Sheila Rincón es licenciada en Comunicación Social, mención Desarrollo Comunal egresada de la Universidad Católica Cecilio Acosta en 1993; Especialista

en Metodología de la Investigación (Universidad Rafael Urdaneta URU, 2008); Magíster Scientiarum en Gerencia Empresarial (URBE, 2000) y Doctora en Ciencias Gerenciales (URBE, 2003).



Adicionalmente, ha formado parte de proyectos de investigación en el Instituto Zuliano de Estudios Políticos Económicos y Sociales (IZEPES, 1997), Laboratorio de Investigaciones Semióticas y Antropológicas de la Universidad del Zulia (1999-2003), Centro de Investigación de Desarrollo Tecnológico y de Ingeniería (CIDETIU) de la URBE (2004-2006), y en la División de Postgrado de la Universidad Católica Cecilio Acosta (2004-2018). En esta casa de estudios se desempeñó también como Coordinadora de Investigación de la Facultad de Ciencias de la Comunicación (2003-2005). Fue además miembro del Comité Académico de Trabajo Especial de Grado de la Facultad de Humanidades y Educación de la URBE entre 2009 y 2019.

En su trayectoria como docente e investigadora, ha sido acreedora de los premios "J.A. Ugas Morán", mención Relaciones Públicas y Publicidad del Consejo Legislativo del Estado Zulia (2002), "José Antonio Ugas Morán", mención Periodismo de Investigación y Docencia "Ignacio de La Cruz" del Consejo Legislativo del Estado Zulia (2003); "Ciro Urdaneta Bravo", mención Docencia de la Gobernación del Estado Zulia (2003); "Ciro Urdaneta Bravo", en Docencia mención Honorífica de la Gobernación del Estado Zulia (2006); "Ciro Urdaneta Bravo", mención Docencia de la Gobernación del Estado Zulia (2019); y "Dr. Francisco Eugenio Bustamante" de la Universidad del Zulia (2005, 2006, 2007).

**Dayli Quiva: valioso talento humano dedicado al desarrollo y a la sustentabilidad**



Es Licenciada en Química egresada de la Universidad del Zulia (2000), Magíster Scientiarum en Ciencias Ambientales (Universidad del Zulia, 2004) y Doctora en Ciencias de la Educación (URBE, 2010). Ingresa a nuestra casa de estudios en 2018 y desde entonces ha dictado materias en Pregrado como Desarrollo Sustentable, Metodología de la Investigación, Seminario de Investigación; y en Postgrado la unidad curricular Medio Ambiente y Cambio Climático a nivel de Doctorado. Actualmente, es la Coordinadora de la Brigada Ambientalista “Dr. Oscar Beloso Medina”. Fue Jefa de la Cátedra Libre del Ambiente y Sustentabilidad de la Cuenca del Lago de Maracaibo (CLAPEC), adscrita al Decanato de Extensión de la URBE.



Es autora del libro “La Educación Ambiental mecanismo para el Desarrollo Sostenible Vinculación Universidad-Comunidad” (2012) de la Editorial Académica; así como de los artículos científicos “El blog como estrategia de socialización en la Educación Ambiental” (Revista Eco diseños y Sustentabilidad, 2010), “Evaluación de los procedimientos léxicos y gramaticales en los textos argumentativos de estudiantes universitarios” (Revista Innovación y Gerencia, 2010) y “La Educación Ambiental como herramienta para promover el Desarrollo Sostenible” (Revista Telos, 2010).



Dayli Quiva es Investigador Nivel B en el Programa de Estímulo a la Innovación e Investigación (PEI). Ha recibido numerosos reconocimientos por actividades tales como: Compromiso en Defensa del Ambiente a la Concientización

y Sensibilización de las Nuevas Generaciones al destacar Día de la Acción Climática 350 ppm (Universidad José Gregorio Hernández UJGH, 2011); Planificación, organización, control, ejecución y cierre de los Proyectos Comunitarios Ambientales (UJGH, 2012), Planificación, organización y ejecución del I Festival de Reciclaje (UJGH, 2013), Chapa Plateada (UJGH, 2014), Reconocimiento Especial por labor desempeñada como Coordinadora Académica (UJGH, 2014), Premio al Investigador Científico “Dr. Jacinto Convit” en su I Edición (UJGH, 2015), y la Chapa Dorada (UJGH, 2019).



